

Signé

Monsieur Fabrice BRUN

Député de l'Ardèche

*Membre de la Commission des finances, de l'économie générale
et du contrôle budgétaire*

Madame Brigitte BAULAND

Députée suppléante

M. Eric DUPONT-MORETTI, Garde des Sceaux

Ministre de la Justice

Ministère de la Justice

13, Place Vendôme

75 001 PARIS

Nos réf : FB/FL 306 - 07 - 2020

Paris, le 7 juillet 2020

Monsieur le Garde des Sceaux, Monsieur le Ministre,

Mélanie Lenée, âgée de 25 ans, gendarme et championne de France militaire de judo, est décédée le samedi 4 juillet dernier dans l'exercice de ses fonctions après un contrôle routier à Port-Sainte-Marie près d'Agen.

Sa disparition tragique suscite une puissante vague d'émotion dans le pays au moment où la haine « anti-flics » est agitée par ceux qui veulent déstabiliser la République.

Pour la majorité des Français, ceux qui pensent que l'autorité est la source de toutes les libertés, ce drame interroge.

Tout d'abord le contexte ; Mélanie a été violemment percutée par un véhicule que les forces de l'ordre cherchaient à intercepter. Ensuite le profil du sujet, au casier judiciaire apparemment chargé pour des affaires de stupéfiants et de délits routiers.

Très respectueux du principe de séparation des pouvoirs, je n'ai pas l'habitude de commenter les décisions de justice. Mais, je me dois de vous faire part des questions soulevées ces derniers jours sur le traitement de la récidive, sur le respect que chacun doit aux forces de l'ordre qui sont là pour nous protéger et assurer notre sécurité, la première de nos libertés.

Elle nous interroge sur le risque de peine maximale encourue par le meurtrier présumé : la perpétuité.

Sera-t-elle prononcée ?

Si tel est le cas sera-t-elle exécutée ?

Dans une société en perte de repères et de valeurs, la justice doit être l'un des piliers indispensable de la République.

C'est aussi pour l'élu de la Nation que je suis, une façon de vous témoigner ma confiance et de vous adresser mes vœux de réussite dans votre fonction de Garde Sceaux, Ministre de la Justice, dans un pays qui a manifesté sa soif de régalien.

En vous renouvelant mes félicitations, je vous prie de croire, Monsieur le Garde des Sceaux, Monsieur le Ministre, à l'assurance de ma considération.

Fabrice BRUN
Député de l'Ardèche

